



木田小だより

すずかけ



福井市木田小学校
令和6年5月

校内体育大会

5月19日(日)、校内体育大会を、5年ぶりの実施となった木田区民体育大会との共同行事という形で開催しました。今後予定されている改修工事により校庭が手狭になることから、木田体育振興会など地域の皆様のご理解をいただいて開催に漕ぎ着けました。関係の皆様にご心から感謝申し上げます。気温が上がるのが心配されていましたが、体育大会当日は薄曇りの絶好のコンディションに恵まれ、熱中症などの症状を訴える児童もなく、無事に終えることができました。

応援は、地区全体に元気を届けるパフォーマンスを行いました。6年生の応援リーダーを中心に全校児童が一つになって、大きな声と笑顔で、大好きな木田地区への気持ちを伝えることができました。競技では、徒競走と学年種目に全員が出場したほか、各ブロックの選手として出場した児童もいました。たくさんの方々からの声援を受けて、力を出し切ることができたようです。開会式のあいさつで、「木田っ子の元気と笑顔を届けましょう」と子どもたちに話しましたが、皆様のもとには届いたでしょうか。

保護者の皆様には、お弁当の準備や会場での声援など、早朝よりご協力いただき、誠にありがとうございました。



元気に入場行進



声を合わせて木田地区を応援



はぴりゅうと徒競走



1年生 チェッコリ玉入れ



2年生 ドラえもん玉入れ



3年生 台風の目



4年生 デカパンリレー



5年生 大旗リレー



6年生 BBBB玉入れ

4月・5月の行事から

☆自転車パトロール隊出発式

4月12日に、今年度の「安全・安心パトロール自転車隊」の開始式を行いました。自転車隊のみなさんは、下校時や放課後に校区内を自転車で巡回し、交通事故や不審者から子どもたちを守るために見守ってくださっているボランティアの方々です。

また、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様にも登下校時の付き添いや見守りをさせていただいており、心より感謝申し上げます。おかげさまで、今年もこれまでに大きな事故は発生しておりません。しかしながら、「登下校中に私有地に入って遊んでいる」「道路に広がって歩いている」「公共物にいたずらをしている」といった情報も入ってきます。安全を確保すること、公共のルールやマナーを守ることにについて、学校でも繰り返し指導をしていますが、危険な行動や迷惑になる行動を見かけたときには、ぜひ声をかけてくださいますようお願いいたします。



☆1年生を迎える会

4月19日に1年生を迎える会を行いました。2～6年生が、元気な歌で1年生を歓迎し、木田小学校のことを知り、愛着を持ってもらうために、クイズで木田小学校を紹介しました。今後、縦割りの活動などで、仲良く協力することができそうです。2年生からは、去年育てたアサガオの種をプレゼントしました。1年生は、さっそく鉢に種を蒔いて中庭で世話をしています。次々に芽が出て成長しており、大輪の花を咲かせるのが楽しみです。



☆授業参観

4月26日の授業参観・学級懇談会に、多くの保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございます。朝から、おうちの方が見に来てくださることをうれしそうに話す子どもたちが大勢いました。学級の仲間と活動するお子さんたちの様子はいかがだったでしょうか。ご家庭でも、音読を聞いていただくなど学習のご支援をお願いすることが多いですが、何卒お願いします。



☆避難訓練を実施します

5月30日に、地震と火災を想定した避難訓練を行います。元日に発生した能登半島地震の記憶も新しいところです。昔から言われるように、災害はいつ起こるか分かりません。身を守る行動を取り、落ち着いて速やかに避難できるように、毎年繰り返し訓練をしています。また、今年は、木田地区にも大きな被害をもたらした福井豪雨からちょうど20年になります。7月には、水害に備えて校舎の高い階に避難する「垂直避難」の訓練も行います。

なお、1948年6月28日に発生した福井地震を教訓に毎年6月に市内各地区で実施されている福井市総合防災訓練が、今年は6月23日(日)に実施されます。いざという時の避難経路や待ち合わせ場所を確認するためにも、ぜひ親子でご参加ください。

今後の予定 (6・7月)

月/日	曜	行事等	月/日	曜	行事等
6/ 3	月	教育実習(~14日、28日)	7/ 3	水	市教委指導主事学校訪問
6	木	2年校外学習、4年校外学習	10	水	保護者懇談会(~11日)
11	火	5年宿泊学習(~12日)	21	日	夏季休業(~8月26日)
21	金	家庭・地域・学校協議会			
26	水	6年連合音楽会			

